

Der Heiland oder Erretter

»Der Vater hat den Sohn gesandt als Heiland der Welt« (1. Joh. 4,14). Der Name Jesus an sich ist die Offenbarung davon. Er bedeutet: Jehova ist Rettung. Der Engel hat den Hirten verkündigt: »Euch ist heute, in Davids Stadt, ein Erretter geboren.« Die Samariter von Sichar haben davon Zeugnis gegeben: »Wir selbst haben gehört und wissen, dass dieser wahrhaftig der Heiland der Welt ist.« Und 2. Timotheus 1,10 bestätigt uns die ganze Wirklichkeit darüber: »Unser Heiland Jesus Christus, welcher den Tod zunichte gemacht, aber Leben und Unverweslichkeit ans Licht gebracht hat durch das Evangelium.«

1. Das Heil, (Errettung, Seligkeit)

»Der Sohn des Menschen ist gekommen, zu suchen und zu erretten, was verloren ist« (Luk. 19,10). Man muss sich als *verloren* erkannt haben, um die Tatsache, *errettet* zu sein, wertzuschätzen. Der Mensch muss wirklich einen oder mehrere Tage vor der Heiligkeit eines Gottes, der das Böse nicht sehen kann, gestanden und anerkannt haben, dass er, nachdem er diesen heiligen Gott so viele Male beleidigt hat, zur Verdammnis verurteilt ist. Dann